



## Bildungsministerium

### Mehr Autonomie für Schulen: Sachsen-Anhalt stellt erneut flexibles Personalbudget bereit

Das Land Sachsen-Anhalt stellt den Schulen erneut ein flexibles Personalbudget zur Verfügung, um zusätzliche Unterstützungsangebote im Schulalltag zu ermöglichen.

Mit der Maßnahme erhalten Schulen die Möglichkeit, externe Unterstützungskräfte gezielt einzusetzen. Die Mittel können unter anderem für die Leitung von Arbeitsgemeinschaften, Hausaufgabenhilfe, Projekte und Veranstaltungen, unterrichtsbegleitende Tätigkeiten sowie für innovative Modelle der Unterrichtsorganisation genutzt werden.

Ziel ist es, angesichts einer herausfordernden Personalsituation den Unterricht sinnvoll zu ergänzen und individuelle Förder- und Betreuungsangebote auszubauen.

Bildungsminister **Jan Riedel** betont die Bedeutung der Maßnahme:

„Mit dem flexiblen Personalbudget geben wir unseren Schulen mehr Gestaltungsspielraum. Sie können gezielt externe Kompetenzen einbinden und zusätzliche Angebote schaffen, die den Bedürfnissen der Schülerinnen und Schüler vor Ort entsprechen. Damit stärken wir nicht nur die Qualität schulischer Arbeit, sondern auch die Eigenverantwortung der Schulen.“

#### Hintergrund

Die Finanzierung erfolgt aus übertragenen Ausgaberesten des Haushalts 2025 und ist befristet bis zum **30. Juni 2026**. Pro Schülerin und Schüler wird eine **Pauschale von 35 Euro** bereitgestellt.

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Turmschanzenstr. 32 39114 Magdeburg Tel: (0391) 567-7777 Fax: (0391) 567-3695 mb-presse@sachsen-anhalt.de www.mb.sachsen-anhalt.de